

MINISTÈRE PUBLIC POLICE JUDICIAIRE

Delémont, le 3 avril 2014

Communiqué de presse

Brigandage du restaurant/relais du Peu-Péquignot/Le Noirmont

Identification des auteurs

Dans la nuit du dimanche 8 au lundi 9 septembre 2013, peu après minuit, la patronne et la sommelière du relais équestre du Peu-Péquignot ont été violemment agressées et rouées de coups par trois inconnus qui en voulaient à l'argent du restaurant à leur sortie du travail. N'ayant pu obtenir de butin et dérangés par l'arrivée d'une tierce personne, les auteurs ont pris la fuite en abandonnant leurs victimes blessées. Ces dernières ont toutes deux été admises à l'hôpital au vu de la gravité de leurs blessures.

Après une minutieuse enquête, le ministère public et la police judiciaire ont identifié les trois auteurs et un complice de ce brigandage. Les prévenus ont reconnu leur participation à l'infraction. Les dernières interpellations ont eu lieu fin mars. Les quatre prévenus sont domiciliés dans le Jura. Les trois auteurs principaux sont actuellement placés en détention provisoire.

Deux prévenus de cette tentative de brigandage sont également impliqués dans celle de la banque Raiffeisen de Bassecourt commis en janvier 2013. L'instruction se poursuit.

Ministère public Valérie Cortat Procureure Police judiciaire Bertrand Schnetz Chef PJ

Pour tout complément d'information:

- Mme Valérie Cortat, procureure, 032 420 33 81, jusqu'à 16 heures.